



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

Le rassemblement incontournable du Riva Club de France pour utiliser votre bateau Riva historique dans les conditions optimales.

Rejoignez-nous pour écrire votre propre légende.

Le Riva Club de France vous convie à fêter le Printemps, la mer Méditerranée comme à l'époque où les Riva étaient l'horizon du port de Saint Tropez **du mercredi 24 au lundi 29 Mai 2023 (Week-End de Pentecôte)**

Tout le programme de cette toute nouvelle édition vous emmènera à la découverte d'un Saint-Tropez authentique ou seuls les locaux et les inities ont accès.

L'un des temps forts sera la soirée organisée le vendredi 26 mai en collaboration avec l'une des figures de la nuit tropezienne, Jean Roch, au restaurant « La Gioia » puis au célèbre Club « VIP Room ».

A l'occasion de cette soirée exceptionnelle, nous mettrons en scène le Riva Junior, "Valentina XXXIV" sortant de restauration à un niveau exceptionnel des ateliers de Nautica Gandini à Lazise, le projet de ce Riva Junior est qu'il soit un bateau exclusivement féminin en hommage à Roussalka XXIV-VII-MCMLXVI de Brigitte Bardot.

Le programme définitif du rassemblement va s'enrichir dans les prochaines semaines, mais afin de réserver vos places d'amarrage privilégiées au nouveau ponton Riva Club de France dans le bassin d'honneur du port de Saint Tropez, nous vous remercions de votre pré-inscription directement en ligne via votre profil personnel sur www.rivaclubdefrance.fr ou en retournant le formulaire d'inscription.

Le tarif inclus :

- Amarrage a quai dans le port de saint Tropez du mercredi 24 au lundi 29 Mai.
- Services Riva Boat Service à quai
- Grutage de mise à l'eau et sortie de l'eau
- Stockage des remorques et ber
- Cocktail de bienvenue le jeudi 25 mai
- Du Jeudi 25 Mai au Dimanche 28 mai
 - 3 Déjeuners
 - 4 Diners et soirées
 - Tarif préférentiel parking voiture" sur le parking du port
- Possibilité d'étendre son séjour à Saint Tropez et obtenir de places d'amarrage avec tarif préférentiel.

Le tarif n'inclus pas les hôtels, voir liste

Amicalement

Alexandre Latscha

Contact : info@rivaclubdefrance.fr

+ 33(0)662350482



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

English Version.

The unmissable meeting of the Riva Club de France to use your historic Riva boat in optimal conditions. Join us to write your own legend.

The Riva Club de France invites you to celebrate Spring, the Mediterranean sea as at the time when the Riva were the skyline of the port of Saint Tropez **from Wednesday 24 to Monday 29 May 2023 (Pentecost weekend)**

The entire program of this brand-new edition will take you to the discovery of an authentic Saint-Tropez where only locals and insiders have access.

One of the highlight will be the party on Friday May 26 th organised in collaboration with one of the figures of Saint Tropez night life, Jean Roch, at his restaurant "La Gioia" then following at the famous Club "VIP Room ».

On the occasion of this exceptional evening, we will stage the Riva Junior, "Valentina XXXIV" coming out of restoration to an exceptional level from the workshops of Nautica Gandini in Lazise, the project of this Riva Junior is that it be a boat exclusively feminine in homage to Roussalka XXIV-VII -MCMLXVI by Brigitte Bardot.

The final program of the meeting will be enriched in the coming weeks, but in order to reserve your privileged mooring places at the new pontoon Riva Club de France reserved in the the port of Saint Tropez, we thank you for your pre-registration directly online via your personal profile on www.rivaclubdefrance.fr or by posting the registration form attached

The price includes:

- Mooring at the quay in the port of Saint Tropez from Wednesday 24 to Monday 29 May.
- Riva Boat Service marine services at the pontoon
- Launch and exit craning
- Storage of trailers and cradles
- Welcome cocktail on Thursday May 25
- From Thursday 25 May to Sunday 28 May
 - 3 Lunches
 - 4 dinners and parties
- Preferential "car parking" rate in the port car park
- Possibility of extending your stay in Saint Tropez and obtaining mooring places at a preferential rate.

The price does not include hotels, see list

Amicalement

Alexandre Latscha

Contact : info@rivaclubdefrance.fr

+ 33(0)662350482



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

Programme prévisionnel

Un conseil : Prévoyez votre arrivée à Saint-Tropez dès le Mardi ou le Mercredi pour vous familiariser avec Saint-Tropez et profiter tranquillement de votre accueil au meeting à la rencontre des autres participants. Si vous souhaitez réserver des places au port avant et après l'événement à un tarif spécial « Membre », merci de nous en informer.

Mardi 23 mai 2023 - Avant Evènement

Accueil sur le port de Saint Tropez, accès via le parking du port, passer par la voie d'entrée des Autocars. Une contremarque de parking avec réduction spéciale « événement » sera à récupérer à la caisse centrale. En fonction des disponibilités, début du grutage de mise à l'eau des bateaux sur le port anciennement Grue « Sportmer » à droite de la capitainerie de Saint-Tropez et amarrage des bateaux à quai au ponton B réservé au Riva Club de France.

Navigation libre dans le golfe de Saint-Tropez
Soirée libre

Mercredi 24 mai 2023

(Suite) - Accueil sur le port de Saint Tropez, accès via le parking du port, passer par la voie d'entrée des Autocars. Une contremarque de parking avec réduction spéciale « événement » sera à récupérer à la caisse centrale. Grutage de mise à l'eau des bateaux sur le port anciennement Grue « Sportmer » à droite de la capitainerie de Saint-Tropez. Amarrage des bateaux à quai au ponton B réservé au Riva Club de France accès sécurisé par la porte à gauche du bureau des Chantiers « Mercurio » à côté de la capitainerie
Vos remorques seront stockées dans un espace réservé sur le parking du port.

Navigation libre dans le golfe de Saint-Tropez
Soirée libre

Jeudi 25 mai 2023

(Suite) - Accueil sur le port de Saint Tropez, accès via le parking du port, passer par la voie d'entrée des Autocars. Une contremarque de parking avec réduction spéciale « événement » sera à récupérer à la caisse centrale. Grutage de mise à l'eau des bateaux sur le port anciennement Grue « Sportmer » à droite de la capitainerie de Saint-Tropez. Amarrage des bateaux à quai au ponton B réservé au Riva Club de France accès sécurisé par la porte à gauche du bureau des Chantiers « Mercurio » à côté de la capitainerie
Vos remorques seront stockées dans un espace réservé sur le parking du port.

Navigation libre dans le golfe de Saint-Tropez
20 h 00 : Cocktail dinatoire d'accueil sur le ponton du Riva Club de France.



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

Vendredi 26 mai 2023

9 h 00 – 9 h 30 Rendez-vous au ponton Riva Club de France « réunion navigation ».

En fonction de la Météo, nous prévoyons une première belle navigation tous ensemble suivi d'une baignade d'avant déjeuner

Départ de navigation

13 h 00 : Déjeuner au bord de l'eau « Beach Club »

Retour de navigation à Saint-Tropez.

21 h 00 : « SOIREE GIOIA » : Apéritif et diner au restaurant « La Gioia »_suivi d'une soirée puis au fameux Club « VIP Room » sur le port de Saint Tropez.

A l'occasion de cette soirée exceptionnelle, autour du Riva Junior, "Valentina XXXIV" un bateau exclusivement féminin en hommage au Roussalka XXIV - VII-MCMLXVI de Brigitte Bardot.

Samedi 27 mai 2023

9 h 00 – 9 h 30 Rendez-vous au ponton Riva Club de France « réunion navigation ».

Départ de navigation

13 h 00 : Déjeuner « Sous le Soleil de Saint-Tropez» dans la baie des canoubiers (avec vue sur la « Madrague », villa de Brigitte Bardot).

Retour de navigation à Saint-Tropez

20 h 30 : Diner et soirée à « La Société Nautique de Saint-Tropez »

Dimanche 28 mai 2023



9 h 30 : Rendez-vous au *Saint-Tropez Lounge Club* pour un "Breakfast Club" organisé par **Sandra Ahrabian** BAVARIA ASSURANCES notre partenaire assurance.

Départ de navigation

13 h 00 : Garden party « EUROPEAN HOMES » au jardin des pêcheurs de La Capilla.

Retour de navigation à Saint-Tropez

19 h 45 - 20 h 00 : Diner au restaurant « **Le Café des Lices** » sur la Place des Lices. Attention d'être bien à l'heure

22 h 00 : « After » avec compétition de pétanque FREDERIQUE CONSTANT organisée par la Boule Tropicaine

Lundi 29 mai 2023

Navigation libre

Grutage de sortie de l'eau des bateaux ou extension de séjour à Saint-Tropez



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

Provisional program – English version

A word of advice: Plan your arrival in Saint-Tropez on Tuesday or Wednesday to familiarize yourself with Saint-Tropez and quietly enjoy your welcome to the meeting to meet the other participants.

If you wish to reserve places in the port before and after the event at a special "Member" rate, please let us know.

Tuesday, May 23, 2023 - Before the Event

Reception on the port of Saint Tropez, access via the port car park, go through the coach entrance. A parking voucher with a special "event" discount will be collected at the central cash desk.

Depending on availability, start of crane launching of boats in the port formerly Crane "Sportmer" to the right of the Saint-Tropez harbor master's office and mooring of boats at the quay at pontoon B reserved for the Riva Club de France.

Free navigation in the Gulf of Saint-Tropez

Free evening

Wednesday, May 24, 2023

(Continued) - Reception on the port of Saint Tropez, access via the port car park, go through the coach entrance.

A parking voucher with a special "event" discount will be collected at the central cash desk.

Crane for launching boats in the port formerly Crane "Sportmer" to the right of the harbor master's office of Saint-Tropez.

Mooring of boats at the quay at pontoon B reserved for the Riva Club de France secure access through the door to the left of the office of the "Mercurio" shipyards next to the harbor master's office

Your trailers will be stored in a reserved space in the port car park.

Free navigation in the Gulf of Saint-Tropez

Free evening

Thursday, May 25, 2023

(Continued) - Reception on the port of Saint Tropez, access via the port car park, go through the coach entrance.

A parking voucher with a special "event" discount will be collected at the central cash desk.

Crane for launching boats in the port formerly Crane "Sportmer" to the right of the harbor master's office of Saint-Tropez.

Mooring of boats at the quay at pontoon B reserved for the Riva Club de France secure access through the door to the left of the office of the "Mercurio" shipyards next to the harbor master's office

Your trailers will be stored in a reserved space in the port car park.

Free navigation in the Gulf of Saint-Tropez

8:00 p.m.: Welcome cocktail reception on the pontoon of the Riva Club de France.

Friday, May 26, 2023

9:00 a.m. – 9:30 a.m. Meeting at the Riva Club de France pontoon "navigation meeting brief".

Depending on the weather, we plan a first beautiful navigation all together followed by a swim before lunch

Navigation starts all together for pleasure and security.



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

1:00 p.m.: Lunch at the “Beach Club” waterfront

Sailing back to Saint-Tropez.

9:00 p.m.: “GIOIA EVENING”: Aperitif and dinner at the “La Gioia” restaurant followed by an evening then at the famous “VIP Room” Club on the port of Saint Tropez.

On the occasion of this exceptional evening, around the Riva Junior, "Valentina XXXIV" an exclusively female boat in tribute to Roussalka XXIV - VII-MCMLXVI of Brigitte Bardot.

Saturday May 27, 2023

9:00 a.m. – 9:30 a.m. Meeting at the Riva Club de France pontoon “navigation meeting brief”.

Navigation starts all together for pleasure and security.

1 p.m.: Lunch “Under the Sun of Saint-Tropez” in the bay of Canoubiers (with a view of the “Madrague”, Brigitte Bardot’s villa).

Return from navigation to Saint-Tropez

8:30 p.m.: Dinner and evening at “La Société Nautique de Saint-Tropez”

Sunday, May 28, 2023



9:30 a.m.: Meet at *Saint-Tropez Lounge Club* for a "Breakfast Club" organized by Sandra Ahrabian BAVARIA ASSURANCES, our insurance partner.

Navigation starts all together for pleasure and security.

1:00 p.m.: “EUROPEAN HOMES” garden party at the La Capilla fishermen’s garden.

Return from navigation to Saint-Tropez

7:45 p.m. - 8:00 p.m.: Dinner at the restaurant "Le Café des Lices" on the Place des Lices. Be careful to be on time

10:00 p.m.: “After” with FREDERIQUE CONSTANT petanque competition organized by the Boule Tropicaine

Monday, May 29, 2023

Free navigation

Exit crane from the water of the boats or extension of stay in Saint-Tropez



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

Inscription – Registration

I wish to take part to the Sportmer Riva Revival

Participation par personne - Participation per person :

985 Euros X (préciser le nombre)Total

(The price includes:

- Mooring at the quay in the port of Saint Tropez from Wednesday 24 to Monday 29 May.
- Riva Boat Service marine services at the pontoon
- Launch and exit craning
- Storage of trailers and cradles
- Welcome cocktail on Thursday May 25
- From Thursday 25 May to Sunday 28 May
 - 3 Lunches
 - 4 dinners and parties
- Preferential "car parking" rate in the port car park
- Possibility of extending your stay in Saint Tropez and obtaining mooring places at a preferential rate.

The price does not include hotels, see list in PDF

Alexandre Latscha - 53, avenue de la Maveria - 74000 ANNECY France

Tel : +33 (0) 662350482 - Email : info@rivaclubdefrance.fr

Virement bancaire /Bank transfer

IBAN: FR 76 1680 7000 4932 2423 4321 785

BIC : CCBPFRPPGRE –

BPA ANNECY AV DE FRANCE

NOM ET PRÉNOM DU SKIPPER et des équipiers *Name and first name of the skipper and crew members*

1 -

2 -

3 -

4 -

ADRESSE *Address*

CODE POSTAL *Zip Code* : **Ville** *City* : **PAYS** *Country* :

TEL *Phone*: **Email** : :

TYPE BATEAU *Type of boat*:

NOM du BATEAU *Name of boat*:

N° IMMATRICULATION *Registration N°*:

N° SERIE *Serial N°*:

Merci de fournir votre attestation d'assurance - Please provide your insurance certificate.

DATE ET HEURE D'ARRIVEE PREVUE *Hour of arrival (estimated)*:



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

Je confirme mon accord sur ma participation, je confirme que mon bateau et mes équipiers sont bien assurés dans le cadre de cette manifestation.

Responsabilité : La responsabilité de l'organisateur du Sportmer Riva Revival, ainsi que le Riva Club de France, ne serait être engagée pour les dommages ou inconvénients sur l'eau ou à terre. Tous les participants doivent avoir les documents nécessaires et les permis et tout dispositif de sécurité et de navigation à bord qui est requis par la loi de son propre pays. La participation au Sportmer Riva Revival est un libre choix des participants et les propriétaires des bateaux, c'est leur responsabilité de décider s'ils vont prendre part à la navigation, en fonction des conditions météorologiques et la capacité et la formation de leur équipage.

Assurance et renonciation à recours : chaque participant reconnaît disposer d'une assurance responsabilité civile personnelle et d'une assurance pour son bateau participant au meeting. De ce fait chaque participant s'engage par la présente signature à la renonciation totale portant sur la totalité des événements susceptibles d'engager la responsabilité de l'organisateur.

Droits Photo et Vidéo : Je suis d'accord pour que mon image ainsi que celle de mon bateau puissent apparaître sur différents supports dans le cadre du Sportmer Riva Revival et du Riva Club de France.

I confirm my agreement and my participation; I confirm that my boat and my crew are insured for this event.

Responsibility: No responsibility will be charged to the Sportmer Riva Revival organisation, either the Riva Club de France for damages or inconveniences in the water or ashore. All participants must have the necessary documents and licenses and any safety and navigation device aboard which is required by the law of his own nation. The participation to the Sportmer Riva Revival is a free choice of the participants and the owners of the boats; it is their responsibility to decide if they will take part in the navigation, depending on the weather conditions and the ability and training of their crew.

Insurance and waiver of remedies: Each participant acknowledges having a personal liability insurance and insurance for their boat attending the meeting. Therefore, each participant hereby commits to the total renunciation of all the events liable to incur the responsibility of the organizers of the event.

Photo and Video Rights:

I agree that my image and my boat can appear in different media under the Rare Boat Show and the Riva Club de France.

Name :

Date :

Signature



Since 2004

RIVA REVIVAL -SAINT-TROPEZ-2023

Mercredi 24 Mai - Lundi 29 Mai 2023

Hôtels

Hotel Les Palmiers : 34 Bd. Vasserot 83991 SAINT-TROPEZ - Tél. + 33 (0)4 94 97 01 61 - Fax. + 33 (0)4 94 97 10 02 - <http://hotel-les-palmiers.com> : Sur la place des lices, très bon rapport qualité prix et plus besoin de voiture.

Hotel des Lices : Avenue Grangeon - 83993 Saint-Tropez - Tel. : +33 (0)4 94 97 28 28 - Fax : +33 (0)4 94 97 59 52 - www.hoteldeslices.com - contact@hoteldeslices.com : Plus chic avec piscine, également sur la place des lices au cœur de Saint Tropez prix et plus besoin de voiture.

Hotel Sube : [15 Quai Suffren](http://www.hotel-sube.com) 83990 Saint-Tropez - 04 94 97 30 04 : *Ambiance unique et directement sur le port, peu de chambre, mais très apprécié par les connaisseurs.*

Hotel le YACA : www.hotel-le-yaca.fr - [1, Boulevard d'Aumale, 83990 Saint Tropez](http://www.hotel-le-yaca.fr) 04 94 55 81 00. Dans le quartier de la ponche, ravissant et chic.

Hotel de Paris : 1 Traverse de la Gendarmerie, 83990 Saint-Tropez - Tel : +33 (0) 4 83 09 60 00 - www.hoteldeparis-sainttropez.fr : Très chic au cœur du village

Café Hôtel ERMITAGE / Le TIGrr Indochine, 14 avenue Paul Signac 83990 Saint-Tropez
Informations & réservations : +33 (0)4 94 810 810 info@ermitagehotel.fr
saint-tropez@tigrr.fr. Peu être la plus belle vue sur le village

Hotel de la Messadiere : 2 Route de Tahiti, 83990 Saint-Tropez : Tel : 04 94 56 76 00 - <https://airelles.com/>
Very Very Chic

Hôtel Pan Dei Palais www.pandei.com [52, Rue Gambetta, 83990 Saint Tropez](http://www.pandei.com) : 04 94 17 71 71 Chic et central sur la place des lices au coeur du village

Résidence Lou Riou : www.hotel-lou-riou-saint-tropez.cote.azur.fr : La Moutte, 83990 Saint-Tropez - 04 94 97 03 19 - Low cost, une résidence de vacances à côté du chantier Sportmer Route des Salins.